

Edén Pastora Reitera su Apoyo a Cruz

SAN JOSE, agosto 10 (ACAN-EFE).— La acción de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE) leal a Edén Pastora reiteró hoy su respaldo a Arturo Cruz, candidato presidencial proclamado pero no inscrito de la oposición interna nicaragüense.

Según la facción de Pastora, "el principal factor para lograr la unidad de la oposición interna y externa".

En un comunicado firmado por Edén Pastora, Brooklin Rivera, José Dávila y Donald Castillo, se insta a otras fuerzas opositoras a fortalecer "una verdadera unidad nacional alrededor de la gestión política que encabeza Arturo Cruz".

Esta facción de "ARDE" está integrada por el Frente Revolucionario Sandino (Pastora), Misurata (Rivera), Frente de Solidaridad Democrático (Dávila) y Solidari-

—Favor pase a la página 21



GRAN ACTIVIDAD. Londres, Inglaterra, agosto 10 (UPI).— Intensa actividad se registra en la sección de compra-venta de la Bolsa de Londres, tras anunciarse una fuerte venta de acciones de la compañía de automóviles deportivos "Jaguar".

Comunidad Europea Vuelve Interés Hacia Región C.A.

NACIONES UNIDAS, agosto 10 (AP).— Los representantes diplomáticos ante esta organización mundial de tres de los cuatro países de Contadora —Venezuela, Colombia y Panamá— convinieron hoy en que la iniciativa de los gobiernos de la Comunidad Europea (CEE) de celebrar una reunión a nivel de cancilleres de San José, Costa Rica, para tratar la situación centroamericana "es de una gran significación histórica y muy positiva".

Los embajadores José F. Sucre Figarella, de Venezuela; Carlos Alban-Holguin, de Colombia; y Leonardo Kam, de Panamá, coincidieron en opinar también en que veían en esta actitud de los países

industrializados europeos un renovado interés en la región, que parecía hacer quedado por un tiempo un tanto marginada. Se les consultó, separadamente, en relación con la declaración hecha en Bonn por el Ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental Hans-Dietrich Genscher, sobre el diálogo europeo-latinoamericano fijado para el 28 del mes próximo.

Sucre Figarella dijo "es de una gran significación histórica, sobre todo en los actuales momentos del conflicto centroamericano". Preciso que "toda iniciativa tendiente a crear la estabilidad económica de la región, buscando una

—Favor pase a la página 22.

Aviación Iraquesa Ataca Otro Barco en el Golfo

LONDRES, agosto 10 (AP).— Irak afirmó hoy que sus fuerzas atacaron y destruyeron un "objetivo naval menor" en la región.

Una transmisión de Radio de Bagdad, captada aquí, dijo que el ataque ocurrió a las 13:35 hora local y que "el objetivo quedó envuelto en llamas".

No ofreció otros detalles. Un vocero de la firma aseguradora Lloyd's dijo que no se habían recibido informes al respecto.

De confirmarse, el reciente ataque iraqués sería el tercero en tres días.

Irán dijo ayer que unidades iraquesas atacaron una de sus plataformas de perforación petrolera en el Golfo Pérsico, pero no lograron infligir sino "daños menores" a la estructura.

La Radio de Bagdad dijo previamente que sus reactores atacaron una "unidad naval muy grande cerca de la isla de Kharg de Irán".

Irán y Libia Responsables por Minas en el Mar Rojo

EL CAIRO, agosto 10 (AP).— El Presidente Hosni Mubarak dijo hoy que Irán y Libia podrían ser responsables por las minas colocadas en aguas del Mar Rojo y del Canal de Suez, y advirtió que Egipto impedirá la navegación en el canal de naves que pertenezcan a países a

los que se pruebe que cometieron esos actos.

El Ministro de Defensa, mariscal de campo Abdel Halim Abu Ghazala, indicó que Egipto también se reserva el derecho de "adoptar represalias en cualquier otra forma que consideremos apropiada" contra los responsables,



RETIRAN A CUPIDO. Londres, Gran Bretaña, agosto 10 (AP).— La estatua del místico Cupido (Eros), es removida de su pedestal en Picadilly Circus, en el centro de Londres, para someterla a su limpieza y renovación. Será repuesta en 1985.

Hoy en la Historia

Hoy es sábado 11 de agosto, el 224° día de 1984. Quedan 142 para su terminación.

Acontecimientos destacados de este día:

1712: El Tratado de Aarau pone fin a la guerra en Suiza y garantiza el dominio protestante en cinco

—Favor pase a la página 21

Contra Crisis Bolivia

Empresarios, Trabajadores y Gobierno Firman Acuerdo

LA PAZ, agosto 10 (AP).— Tras un casi permanente enfrentamiento que duró 22 meses, el gobierno, los empresarios y los trabajadores acordaron defender juntos el proceso democrático boliviano y "cimentar las bases para superar la crisis económica que agobia" a este país.

El acuerdo surgió de una conferencia sobre "políticas de reactivación y refinanciamiento para los sectores productivos" patrocinada por el Banco Central y celebrada ayer en Santa Cruz, la segunda ciudad boliviana, a 540 kilómetros al sudeste de La Paz.

Un documento dirigido "a la nación" por la conferencia dice que para cumplir el acuerdo, gobierno, empresarios y trabajadores se comprometen a "reactivar los sectores productivos, como pilar fundamental del desarrollo económico y social".

Está refrendado por los ministros de Planeamiento, Ernesto Aranibar; e Industria y Comercio, Freddy Justiniano; el presidente de la Confederación de Empresarios Privados, Fernando Illanes; y el secretario general de la Central Obrera Boliviana

(COB), Oscar Sanjinés.

Para cumplir su propósito, señalan las siguientes acciones prioritarias: definición de una política económica, establecimiento de "una política cambiaria realista, con ajustes pro-

—Favor pase a la página 39.

Ejército Ocupa Zona de Traficantes en Bolivia

LA PAZ, agosto 10 (AP).— Tropas combinadas del ejército, la armada y la aviación ocuparon hoy la región del Chapare, considerada hasta hace 10 días el principal centro de operaciones de traficantes de drogas en Bolivia, informaron fuentes del Ministerio del Interior.

La versión fue confirmada telefónicamente por fuentes periodísticas de Cochabamba, a cuya jurisdicción corresponde la región del Chapare, en pleno centro del territorio boliviano, a 350 kilómetros en línea recta de La Paz.

Según el informe de Co-

—Favor pase a la página 22.

Operativos Anti-Guerrilla en Occidente Guatemala

GUATEMALA, agosto 10 (ACAN-EFE).— El ejército guatemalteco ha extendido sus operaciones antiguerrilleras en el occidente del país, donde han muerto 20 rebeldes y seis soldados en los últimos días.

La prensa local que el ejército realiza "intensos" operativos de rastreo en los departamentos de San Marcos y Quezaltenango.

Fuentes civiles de la región occidental de Guatemala informaron hoy a la

El martes pasado se inició una serie de combates entre el ejército y la guerrilla en el municipio de "San Pablo", en el depar-

—Favor pase a la página 19.

Resumen mundial

100 Millones Desnutridos en L.A.

BUENOS AIRES, agosto 10 (AP).— Más de 100 millones de los aproximadamente 400 millones de habitantes de América Latina y el Caribe sufren de malnutrición o se encuentra sobre el límite de la indigencia, según la Organización para la Agricultura y la Alimentación (FAO) que el lunes inicia su sesión plenaria en Buenos Aires.

Contienda por Sucesión de Figueiredo

BRASILIA, agosto 10 (AP).— Los dos aspirantes del oficialismo a la sucesión del Presidente Joao Figueiredo pronosticaron hoy que triunfarán en la Convención Nacional de su grupo.

Es la primera vez desde el golpe militar de 1964

—Favor pase a la página 22.



CAMPANA DE PARTIDO OFICIAL. Brasilia, Brasil, agosto 10 (AP).— Activistas de los aspirantes a candidato presidencial, por el Partido Democrático Social, de gobierno, en plena campaña, al comenzar hoy la convención nacional del mismo. El ganador será el virtual sucesor del actual Presidente, general Joao Figueiredo.